



Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
18.02.2025

875 wird im Stadtgebiet sichtbar

Nachdem am 11. Januar 2025 der Auftakt zum Festjahr „875 Jahre Schwarzenberg“ farbenfroh mit einer großen Puzzleaktion auf dem Schwarzenberger Markt erfolgte, findet die Jubiläumsszahl in der 12. Kalenderwoche 2025 ihren festen Platz im Stadtgebiet.

Im Zugangsbereich zur Altstadt an der Eibenstocker Straße stellt der Bauhof das beliebte Fotomotiv an einer gut sichtbaren und zugänglichen Stelle auf. Das Fundament dafür ist bereits gegossen.

Möglich machten die Puzzleaktion und die Aufstellung starke regionale Partner:

- igw-Bau GmbH Schwarzenberg
- Porsche Werkzeugbau Standort Schwarzenberg
- Firma Wolfgang Stephan Blechverarbeitung mit CNC-Technik GmbH



Oberbürgermeister Ruben Gehart zur Auftaktveranstaltung im Januar 2025

